



Romanos

Bien con Dios

Delante De Dios

Romanos 14:7-12

Lección Cuarenta y Cuatro

Currículo de Mission Arlington/Mission Metroplex

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Cuatro

Página 2 de 4

Delante de Dios

En medio de la discusión de Pablo de cómo debemos tratarnos unos a otros, se recordó a los romanos que cuando estemos delante de Dios para "dar cuenta de nosotros mismos," vamos a estar solos. Lea Romanos 1:7-12.

Ahora, en esta vida, nunca estamos realmente solos. Siempre existe el hecho de que no podemos escapar del pasado. Nuestros padres están en nosotros ... el ADN está ahí. Nuestra infancia y experiencias de jóvenes están siempre con nosotros.

Existe el hecho de que no podemos escapar completamente el presente. Vivimos en un mundo con muchas, muchas influencias. Más que en cualquier otro momento de la historia, estamos más cerca de otras personas. Tenemos la comunicación instantánea en casi todas partes del mundo. Y, como señala Pablo en nuestra Escritura de hoy, no podemos estar solos en el futuro. Nos llevamos con nosotros todas las influencias del pasado y del presente, y pasamos esas cosas a la familia, amigos, compañeros de trabajo y otros. Las influencias del presente se acarrean al futuro. Así, a través de las vidas de nuestros hijos y las vidas de otros que influenciamos, no vamos a estar sin futuro y nunca solos en él.

Este hecho es especialmente cierto de los cristianos y de su futuro. Pablo enfatiza, a la iglesia de Roma, la verdad que incluso si fuera posible para alejarse de todos las demás y todas las demás influencias, "vivimos para el Señor" y "morimos para el Señor." * Él nos asegura que Jesús tiene el poder de hacer que eso suceda, porque él tenía el poder de resucitar de entre los muertos. Nunca estamos completamente solos. Si leemos el versículo ocho nuevamente, nos encontraremos con la frase "para el Señor" repetida tres veces. Pablo está enfatizando el lugar supremo de Dios en la vida y la muerte de un cristiano. Dios está sin duda en nuestro futuro. Esto debería ser reconfortante para todos nosotros, así como un desafío para todos nosotros.

Estas palabras están escritas en el medio de la discusión de Pablo de lo que la gente comía y qué días estaban celebrando. Así que, obviamente, las personas estaban siendo críticas, acusando a otros cristianos de hacer algo malo. Esto debe haber ocurrido hasta el punto de interrumpir la comunión de la iglesia y perjudicar a los que estaban siendo juzgados. Toda su charla de "más santo que tú" los estaba haciendo quedar mal en vez de hacer quedar mal a otras personas.

Luego, en el versículo diez, Pablo llama su atención a lo que seguramente ya sabían, "todos vamos a estar ante el tribunal de Dios." Según el versículo ocho, había el "*vivir para el Señor*" y había el "*morir para el Señor*," y entendieron completamente que después de morir llegará un juicio. Casi se puede oír a Pablo decir, si usted piensa que sus pequeños juicios aquí son importantes, piensen lo pequeños que son comparados con el día en que Dios juzgará a todas las personas. Él va a decir que en el día del juicio, todo el mundo estará solo ante Dios. "Cada uno", dijo, "va a dar cuenta de sí mismo ante el tribunal de Dios." Y, aunque en la tierra nunca estamos solos, en ese día, todos nosotros estaremos solos, mientras que Dios y todos los ángeles y todos

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Cuatro

Página 3 de 4

los seres humanos que han existido estarán mirando. Él cita a Isaías 45:23 destacando "**toda** lengua confesará".

¡Qué desafío para nosotros! En medio del Sermón del Monte, Jesús dijo: "No juzguéis, para que no seáis juzgados." Mateo 7:1. Este negocio de juzgar es grave. La gente de la iglesia romana estaba haciendo lo que los cristianos hacen hoy en día. Ellos estaban juzgando personas, que es el papel de Dios.

Un pensamiento más: Para el cristiano, no tendremos que aparecer absolutamente solo. La Escritura enseña claramente que Jesús defiende nuestro caso ante Dios, así que aunque somos responsables, y aunque vamos a estar solos delante de Dios, Jesús estará allí para hablar en nuestro nombre.

Versículo a Memorizar: "Así que cada uno de nosotros tendrá que dar cuentas de sí a Dios." Romanos 14:12 (NVI)

*Las porciones subrayadas aparecen en el Guía del Maestro y en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.

Para el Maestro:

Objetivos de la lección: Desafiar a los estudiantes a tener cuidado con juzgar a los demás y recordar que todos vamos a comparecer ante Dios para dar cuenta de nuestras acciones en la tierra.

1. Esta lección será un reto para enseñar. El maestro deberá sentirse humilde. Debe hacer que los profesores se examinen a sí mismos en el momento de ser críticos. Ese tipo de actitud es fácil de ver y la mayoría de los estudiantes que conocen al profesor se darán bien cuenta.
2. Hay muchas Escrituras acerca de Dios como el juez. Compruébelo usted mismo, comenzando en Génesis 18:25 donde Dios dice de sí mismo: "Tú, que eres el Juez de toda la tierra, ¿no harás justicia?" Véase también el Salmo 9:8, Romanos 2:16; II Timoteo 4:1, 8 y muchos otros.
3. Porque la Escritura en el juicio final, ver El Apocalipsis 20:11.
4. II Timoteo 2:23 dice: "No tengas nada que ver con discusiones necias y sin sentido, pues ya sabes que terminan en pleitos." Ver también Filipenses 2:14, 15.
5. Denny dijo, del versículo 12: "Cada palabra de esta frase es contundente." Leon Marsh continúa: "Cada uno hace el juicio universal, cada uno de nosotros se encuentra atrapado en ella y no hay escapatoria. De nosotros se hace personal; No podemos ver esto como aplicable a nuestro vecino, pero no a nosotros mismos. Debemos notar que Pablo se está incluyendo a sí mismo con sus lectores. Dar cuenta es una expresión de uso frecuente para el mantenimiento de los registros financieros. Un recordatorio de que la sentencia que todos enfrentamos es una conclusión adecuada a la discusión. El hecho de que cada uno rendirá cuenta de sí mismo no deja lugar para despreciar y juzgar a los demás. El veredicto sobre ellos es de Dios, no de nosotros".
6. Daniel Webster, senador muy respetado de Massachusetts y secretario de Estado, que vivió desde 1782 hasta 1852, le preguntaron una vez cuál era el pensamiento más grande que jamás cruzó por su mente. Su respuesta fue: "El pensamiento más grande que jamás pasó por mi mente es mi responsabilidad para con Dios." Sería un mundo diferente si todos nosotros pensáramos de esa manera. Esta lección es un recordatorio de que debemos pensar de esa manera.

Romanos

Bien con Dios

Lección Cuarenta y Cuatro

Página 4 de 4

Hoja de trabajo para alumnos

Delante de Dios

= Pablo enfatiza, a la iglesia de Roma, la _____ que incluso si fuera posible para alejarse de todos las demás y todas las demás influencias, “_____ para el Señor” y “_____ para el Señor.”

= Dios está sin duda en nuestro _____. Esto debería ser reconfortante para todos nosotros, así como un _____ para todos nosotros

= Casi se puede oír a Pablo decir, si usted piensa que sus pequeños _____ aquí son importantes, piensen lo _____ que son comparados con el día en que Dios _____ a todas las personas.

= "Cada uno", dijo, "va a dar _____ de sí mismo ante el _____ de Dios."

= Este negocio de juzgar es _____. La gente de la iglesia romana estaba haciendo lo que los _____ hacen hoy en día. Ellos estaban juzgando personas, que es el _____ de Dios.

= Aunque vamos a estar _____ delante de Dios, _____ estará allí para hablar en nuestro nombre.

Versículo a Memorizar: “Así que cada uno de nosotros tendrá que dar cuentas de sí a Dios.” Romanos 14:12 (NVI)

Un Camino Romano a la Salvación:

Romanos 3:23 “pues todos han pecado y están privados de la gloria de Dios.” Todos somos pecadores y necesitamos la salvación.

Romanos 6:23a “Porque la paga del pecado es muerte.” Porque la ley de Dios es inmutable. Si alguien peca, la paga del pecado es la muerte y ese precio se tiene que pagar. Y el precio es la muerte.

Romanos 5:8 “Pero Dios demuestra su amor por nosotros en esto: en que cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros.”

Dios nos ama tanto que según Juan 3:16 envió a Su Hijo, Jesús a morir por nuestros pecados.

Romanos 6:23b “mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor. La pena o precio del pecado es muerte espiritual, pero Dios, a través de la muerte de Jesús en la cruz, pago esa deuda y ahora todos podemos tener vida eterna. Vea también II Corintios 5:21.

Romanos 10:9, 10 “que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo. Para recibir el regalo de Dios personalmente, la vida eterna en Cristo Jesús, tiene que confiar que Dios es quien dice que es. Tiene que creer que Dios lo levantó (a Jesús) de entre los muertos y aceptar todo lo que dice la Biblia acerca de Dios, y Su Hijo, Jesús. Luego dice (confiesa) con palabras, Jesús es Señor,” como declaración de fe. Cree en “su corazón” significa que cree con su mente y con todo su ser.

Romanos 10:13 “todo el que invoque el nombre del Señor será salvo.” Tiene la promesa de Dios mismo que si usted hace lo que dice Romanos 10:9-10, se convertirá en hijo de Dios y tendrá vida eterna.

Romanos 12:1, 2 “Por lo tanto, hermanos, tomando en cuenta la misericordia de Dios, les ruego que cada uno de ustedes, en adoración espiritual, ofrezca su cuerpo como sacrificio vivo, *santo y agradable a Dios.² No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cuál es la voluntad de Dios, buena, agradable y perfecta.” El convertirse en un creyente cristiano es un acto de toda la vida de fe y adoración.